

6 Cat Kuku Halal Terbaik

A. Putra - SUMUT.PUBLIKINDONESIA.COM

Mar 25, 2023 - 11:34



MEDAN - Cat kuku merupakan produk kecantikan tubuh yang sudah lama digunakan oleh para wanita di seluruh dunia. Mewarnai kuku menjadi warna-warna seperti merah, pink, atau bahkan cokelat, membuat kuku terlihat cantik. Selain harus memperhatikan warna dan kualitasnya, saat ini perlu diperhatikan juga bahan pembuatnya yang halal dan aman digunakan untuk sholat.

Berikut ini adalah beberapa [cat kuku halal](#) yang bisa Anda gunakan untuk sehari-hari.

1. Gosman 2in1.

cat kuku ini memiliki kualitas tinggi dalam hal breathable serta berbasis air yang populer di kalangan wanita Muslim di Malaysia dan Singapura. Waktu pengeringannya yang cepat hanya membutuhkan 3 menit dan tentunya mudah dilepas tanpa perlu penghapus aseton sehingga membuatnya menjadi pilihan yang nyaman bagi mereka yang mencari efisiensi dan kenyamanan.

Selain itu, formulanya yang ramah wudhu memungkinkan wanita Muslim menjaga salat dan rutinitas harian mereka tanpa khawatir tentang dampak cat kuku pada kegiatan beribadah mereka. Cat kuku ini juga aman bagi anak-anak di atas 3 tahun, wanita hamil, dan orang dewasa.

2. Cat Kuku Miniso.

Cat kuku Miniso merupakan produk cat kuku dari merek ritel global yang berasal dari Jepang bernama Miniso. Miniso dikenal sebagai merek yang menawarkan produk-produk berkualitas dengan harga terjangkau. Cat kuku Miniso tersedia dalam berbagai macam warna dan kemasan, dengan harga yang terjangkau.

Cat kuku Miniso menawarkan pilihan warna yang beragam supaya pengguna dapat memilih warna yang sesuai dengan selera dan kebutuhan. Selain itu, cat kuku Miniso dilengkapi dengan sikat yang mempermudah pengaplikasian dan memungkinkan cat kuku untuk cepat kering setelah diaplikasikan.

Cat kuku Miniso juga diklaim tahan dalam jangka waktu yang cukup lama tanpa perlu sering-sering mengganti cat kuku. Tampilannya bening dan bebas racun sehingga bisa digunakan buat sholat muslimah.

3. O'Yafun.

Cat kuku O'Yafun memiliki keunikan yaitu dapat dirobek tanpa harus menggunakan penghapus kutek. Hal ini memudahkan pengguna untuk menghilangkan kutek tanpa perlu tambahan bahan kimia yang keras seperti aseton atau penghapus kutek lainnya.

Selain itu, cat kuku O'Yafun memberikan efek glossy atau kilau yang bagus pada kuku setelah diaplikasikan. Kelebihan lain dari cat kuku O'Yafun adalah tidak meninggalkan bekas kutek pada kuku ketika dirobek, sehingga tidak perlu khawatir penampilan kuku menjadi tidak rapi saat pengguna ingin menghilangkan kutek secara cepat dan mudah.

4. Inglot O2M 652.

Cat kuku ini memiliki kandungan breathable polymer yang diformulasi revolusioner dapat diserap oleh air/ wudhu untuk memberikan tampilan akhir kuku yang menawan, rapi, dan tahan lama serta membuat Anda tetap dapat beribadah tanpa harus menghapus cat kuku. Semua produk Inglot halal karena tidak mengandung toluene, formaldehyde, dibutyl phthalate (DBP), dan camphor.

5. Ms Glow Nail Polish.

MSGlow Nail Polish merupakan kutek peel off pertama di Indonesia yang tersedia dalam 6 shades cantik dan top coat yang sudah tersertifikasi Halal dan terdaftar BPOM dengan Breathable formula.

Dimana formula breathable ini memastikan pori-pori kutek tetap terbuka saat diaplikasikan pada kuku yang membuat partikel air dan udara dapat terserap dan bisa menembus permukaan kuku dengan baik, membuat kuku tetap sehat, bersih dan dapat digunakan saat sholat. Menghapus kutek ini cukup dengan di

dikelupas (peel off) saja tanpa memerlukan remover kutek.

6. Nail Polish Peel Off SR12.

Cat kuku ini memiliki tekstur dan formulasi ringan sehingga dapat digunakan sehari-hari tanpa memberikan rasa tidak nyaman pada kuku. Formula dari produk ini didasarkan pada bahan berbasis air dan tidak mengandung alkohol, sehingga aman untuk digunakan dan tidak merusak kuku.

Produk ini juga menawarkan pilihan warna yang cantik dan menarik yang dapat dikombinasikan dengan gaya yang berbeda setiap harinya. Selain itu, cat kuku ini cepat mengering ketika diaplikasikan dan tidak lengket serta mudah dikelupas tanpa menggunakan nail polish remover.